

Fwd: #El Mundial de los Libros - Biblioteca Pública del Estado en Guadalajara

De Ayuntamiento de Almadrones <almadrones.ayuntamiento@gmail.com>
Destinatario secretaria <secretaria@almadrones.es>
Fecha 2022-11-19 18:57

PARA EL BANDO MÓVIL**EL MUNDIAL DE LOS LIBROS EN LA BIBLIOTECA**

Estimado/a MARIA DEL MAR:

Todo está preparado en el estadio Dávalos para el mayor espectáculo del mundo. Han sido meses de espera, polémica y tensión, pero por fin ha llegado el momento de que las páginas comiencen a pasar. De demostrar sobre el terreno de juego qué país es el mejor driblando en paisajes imaginarios, desmarcándose del pensamiento ordinario, chutando a puerta con diálogos chispeantes o frases categóricas.

A partir de este 21 de noviembre los mejores escritores y escritoras de los cinco continentes tienen una cita sobre el césped. Ninguna estrella ha querido perderse el Mundial. Para muchas de ellas estar aquí es la culminación de su trayectoria: los diarios escritos a escondidas, el primer poema, el primer relato, los primeros lectores, el primer libro publicado... Todo con el sueño de poder algún día representar a su país en este encuentro histórico.

Pero el Mundial no lo puede ganar ningún escritor/a en solitario, sino equipos bien entrenados. Para ello, los seleccionadores tienen que lidiar con vestuarios repletos de personalidades complejas, que difícilmente aceptan ser suplentes. Su trabajo es el más difícil: poner los egos al servicio del conjunto con el fin de construir equipos rocosos que puedan competir al máximo nivel. A estas alturas ya deben de tener claras sus alineaciones.

En los próximos meses, cualquier cosa puede suceder. Solo faltan los aficionados. Solo faltas tú.

Se viene el **#MundialdelosLibrosBPGU**. Que rueden las palabras.



¿EN QUÉ CONSISTE?

En esta [Bibliopinícula](#) te lo explicamos.



El **#MundialdelosLibrosBPEGU** es una campaña de animación a la lectura de la biblioteca en la que te invitamos a descubrir libros de los 32 países participantes y ayudarnos a decidir cuál tiene más méritos para ganar la competición.

En nuestro **canal en Twitter**: **@bpeguada** se irán publicando vídeos promocionales de cada uno de los países, así como encuestas y votaciones para decidir qué país debe pasar cada fase o eliminatoria.

¿La dinámica? Lo repetimos por si Sheldon no ha sido suficientemente elocuente. Tomamos como ejemplo el grupo A. El 21 de noviembre se publica el primer vídeo, el del país anfitrión, Catar. Martes, miércoles y jueves los del resto de países del grupo: Ecuador, Senegal y Países Bajos. El viernes, encuesta para que puedas votar qué dos países consideras que deberían pasar de fase en este grupo.

Además, en el vestíbulo y en la primera planta de la biblioteca encontrarás una selección de libros de cada país para que puedas llevarlos en préstamo.

¿CÓMO PARTICIPAR?

1. En el **canal en Twitter** de la biblioteca: **@bpeguada**, comentando y votando por el país que piensas debe pasar cada fase:

- Síguenos en nuestra cuenta de Twitter.
- Vota de entre los países de cada grupo o eliminatoria quién crees que tiene más méritos en el terreno de los libros. No te preocupes, para ayudarte publicaremos a diario un vídeo sobre la literatura de cada país. Vota de la manera que te indicamos en el tuit.
- También puedes animar a tus favoritos utilizando el hashtag **#MundialdelosLibrosBPEGU**, explicando lo que más te gusta de los autores de cada país.

1. Acercándote a la biblioteca y llevándote en préstamo los libros que te proponemos. Para ello estamos transformando el palacio de Dávalos en un gran estadio.



PREMIOS

Entre los usuario/as de la biblioteca que participen en las votaciones en Twitter se sortearán originales recuerdos futbolístico-literarios como camisetas o bufandas. Esta campaña estará en marcha hasta el mes de abril. Te iremos informando de los premios y cómo conseguirlos.

Te esperamos, como siempre, en la biblioteca pública. Porque *Leer es jugar*.

PROTECCIÓN DE DATOS: De acuerdo con la LOPD, le informamos que sus datos personales y dirección de correo electrónico forman parte de un fichero de datos cuyo titular es la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de Castilla-La Mancha. Si lo desea podrá usted ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos enviando un mensaje de correo electrónico a través de <http://reddebibliotecas.jccm.es/portal>

BAJA: Si no desea recibir más comunicados sobre la programación cultural de la Biblioteca Pública del Estado en Guadalajara, le rogamos nos lo comunique a través de la dirección de correo bpgu.actividadescultu@jccm.es o en el mostrador de la biblioteca.